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Presidente de Ansemat, 
Asociacióil Nacional 
del Sector de Maquinaria 
Agrícola y Tractores. 

La Asociación Nacional dt ector de Maquinaria Agrícola y Tractores1 
trabaja por dotar al sector del prestigio que requiere, representándolo 
ante las Administraciones Públicas y luchando por mejorar 
las condiciones del parque de maquinaria agrícola ee España 

¿Quién es Ansemat? 
Manuel Roig ha ayudado a introdu- Es la unión de las Asociaciones que 

cir en el mercado español múltiples mar- existían anteriormente que eran Anfama 
En maquinaria agrícola: mas se^ de los fabricantes y Anitma de 10s ¡mpor- 

Harris, Massey Ferguson, Ford, Barnford, ladores, ambas de maquinaria agrícola, 
Farenlose, Landini, Antonio Carraro, Ram- 
somes, Hardi, Kvemeland, Underhaug, ¿Cuál es el perfil de sus asociados? 
Fraude Sanderum, Globus, Gyro, Aceord, Desde grandes multinacionales del 
Maletti, Bogballe, Fella, Taarup y Rump- sector a fabricantes locales; en ella tienen 
stad. En maquinaria de obras públicas: cabida todos los fabricantes y distribui- 
Ford, Yale, Omfp, Hydor, FA1 y Matbro. dores de maquinaria agrícola de España, 

Manuel Roig Monner comlema 
su labor profesional en Pares 
Hermanos (1956), asu escuela 
de formación en el sector 
de la maquinaria  agrícola^, 
donde colabora en todos los 
' pariamentos de la compañia. 

I 1980 funda Pimsa, ejerciendo 
cargo de Director General hasta 

octubre de 1996; al final de aquel 
año funda Antonio Carraro Ibérica, 
donde ejerce el mismo cargo 
ejecutivo hasta hoy en día.-& -d 

recordando que los tractores son parte de 
la maquinaria agrícola. 

¿Cuales son sus objetivos sociales? 
Representar, defender y promocio- 

nar los intereses generales de sus asocia- 
dos, gestionar ante las Administraciones 
Estatales, Autonómicas y Locales todas 
las políticas que afecten a nuestro sector, 
coordinar la asistencia de los asociados a 
ferias y demostraciones y representar en 
los Organismos internacionales a los aso- 
ciados, y asesorarles de todas las regla- 
mentaciones tCcnicas que se publican y 
que se ponen en vigor, tanto nacionales 
como europeas a través de su Secretaría 
Técnica. 
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¿Qué medios utiliza para s u  promoción? 
Disponemos de una revista y un 

boletín de información para nuestros aso- 
ciados, que también se distribuyen a todas 
las empresas del sector que lo soliciten. 

¿Según Luis Pichot, Presidente d e  la Co- 
misión d e  Tractores d e  Ansemat, uno d e  
los mayores problemas con los que  s e  en- 
frenta nuestro sector primario e s  la obso- 
lencia del parque d e  maquinaria agrícola y 
tractores. 'Cómo ve usted la situación? 

El úliimo estudio realizado por el 
MAPA en 1996 pone de manifiesto la 
obsolescencia del parque de tractores en la 
agricultura española, que alcanza una edad 
media de 16 años, teniendo el 31,7% del 
parque nacional una antigüedad superior a 
20 años. 

Con inás de 15 años se encuentra el 
53,3% de los tractores españoles, lo que 
significa que tanto su tecnología como la 
dotación de elementos de seguridad es 
muy escasa, resaltando que fue a princi- 
pios de los 80 cuando se implanta la obli- 
gatoriedad de montar bastidores y cabinas 
de seguridad. Así, aproximadamente un 
50% del parque nacional de tractores care- 
ce de este elemento de protección 

En España, la utilización de  maquinaria 
agrícola supone un mayor coste d e  pro- 
ducción que en otros paises. ¿A qué s e  
debe esta gran diferencia? 

Por diferentes circunstancias, el 
coste de utilización de máquinas agrícolas 
es superior a los de nuestros competidores 
europeos y especialmente a los extraco- 
munitarios. Por eso nuestro interés es co- 
laborar para rebajarlo proporcionando 
tractores y máquinas de calidad, fiables y 
apropiadas para la agricultura española y 
con una buena relación calidadlprecio. 

¿Cuál e s  la posición d e  las empresas que 
integran Ansemat? 

Como consecuencia de la recesión 
agrícola de los años 80 y principios de los 
90, se puso en marcha el Estudio Estraté- 
gico sobre el Desarrollo de la Industria 
Europea de la Maquinaria Agrícola, ha- 
biendo llegado el sector a las siguientes 
conclusiones: Reducción de costes. Mejo- 
rar la calidad de producción. Desarrollar 
nuevas técnicas de producto. Reestructurar 
los canales de ~ a r k e t i n ~  y el Servicio 
Posventa. Pero ha de mantenerse en todo 
momento la relación calidadlprecio, ga- 
rantizando la calidad y un servicio eficien- 

Nuestro deseo es que nuestra 
asociación sea fuerte represente 

al sector. Para ello estamos 
modernizando nuestra 

organización, reorganizando 
las comisiones de trabajo 

que deben ser el verdadero motor 
de nuestra entidad A 

te para el usuario, no sea que nos convirta- 
mos en el receptor de equipos de segunda 
mano de otros países de la UE y nuesiro 
parque de máquinas sea la chaiarrería de 
Europa. 

¿Cómo puede favorecer esta situación el 
MAPA? 

Las relaciones que mantenemos 
con el MAPA son de gran cordialidad y 
trabajamos conjuntamente con la 
Subdirección General de Medios de Pro- 
ducción Agrícolas que tan acertadairierite 
dirige Juan José Guitián López-Caro, tan- 
to en la confección del Plan de Moderni- 
zación del parque de Maquinaria Agrícola 
(Renove), como en el calendario de De- 
mostraciones de Maquinaria Agrícola que 
se celebrarán este año, manteniendo con- 
versaciones para agilizar, reducir y mejo- 
rar en el mínimo tiempo posible los trámi- 
tes oficiales. 

¿Qué proyectos tiene Ansemat para e s t e  
año  y cuáles están programados? 

Nuestro deseo es que nuestra aso- 
ciación sea fuerte, represente al sector y 
que se nos consulte como parte de la 
CEOE. Para ello estamos modernizando 
nuestra organización, reorganizando las 
comisiones de trabajo que deben ser el 
verdadero motor de nuestra entidad, ratifi- 
cando y nombrando nuevos Presidentes y 
Vicepresidentes en cada una de ellas. Ade- 
más estamos trabajando para crear nuevas 
Comisiones de nuevos sectores. 

¿Cuáles son  las acciones que lleva a cabo 
la Secretaria Técnica? 

Es parte integrante de los diversos 
organismos nacionales e internacionales: 
Representando a la Asociación en cual- 
quier reunión iécnica nacional e interna- 

cional donde se discuta la aplicación de 
cualquier reglamentación, tanto en España 
como en la UE. AENOR ostenta la Secre- 
taría del Comité Técnico de normalización 
68 de maquinaria agrícola y forestal. Tam- 
bién participamos como miembros del 
CEMA, ISO y CEN. Toda la información 
recibida de estos organismos se comunica 
a los asociados, quienes consultan cuantas 
cuestiones técnicas y legales necesiten 
para el desarrollo de su aciividad. 

'Cómo valora la presencia d e  las empre- 
s a s  d e  maquinaria agrícola en  FIMA?¿A 
qué otras ferias acude Ansemat? 

Ansemat tiene suscrito un acuerdo 
de colaboración, organización y celebra- 
ción de FiMA 2003, en Zaragoza, por lo 
cual todos nuestros asociados asisten ex- 
poniendo su gama de productos; muchos 
de ellos participan con sus novedades en 
el Concurso de Novedades Técnicas. 

Nuestros asociados tienen libertad 
para participar en todas las Ferias que se 
celebran en el país, presiándoles nuestra 
colaboración siempre que sea necesaria, 
pero Ansemat, corporativamente, s61o par- 
ticipa en FIMA y en CIMAG (Silleda, 
Pontevedra), y fundamos conjuntamente la 
Fundación de la Semana Verde. 

Las grandes empresas  d e  maquinaria agrí- 
cola forman parte muy importante d e  An- 
semat,  pero 'qué otras empresas deberían 
formar parte d e  ésta? ¿Qué beneficios 
conlleva s u  integración?. 

Pretendemos que nuestra Asocia- 
ción sea fuerte, represente al sector y que 
seamos el interlocutor permanente con la 
Administración y organismos pertinentes. 
Eso sólo se logrará con el apoyo de todas 
las empresas del sector, eso sí, agrupadas 
en distintas comisiones o seciores.Ya he- 
mos empezado a planificar nuestra actua- 
ción, pues sabemos que dentro del sector 
agrario hay gamas de productos completa- 
mente diferentes e intereses distintos entre 
los que fabrican, exportan e importan, 
pero ello no es razón para que todos este- 
mos unidos. Trabajamos para lograrlo y 
sabemos que la asociación tendrá impor- 
tancia dentro del sector. 
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